

Jefa de Estado visita centro de investigación biomédica de la Fundación Champalimaud

31 MAR 2017



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, visitó esta mañana las instalaciones de la Fundación Champalimaud de Lisboa, centro de investigación de neurociencia y oncológico dedicado a desarrollar programas de investigación biomédica avanzada y proporcionar atención clínica de excelencia. Su énfasis es la incorporación de descubrimientos científicos pioneros que puedan mejorar la calidad de vida de las personas, convirtiéndose en referencia europea por su sello innovador en la ejecución de soluciones para los problemas de salud más urgentes.

A su llegada, la máxima autoridad nacional fue recibida por la Presidenta del Consejo de Administración de la institución, Dra. Leonor Beleza, y por su Vicepresidente, Joao Silveira Botelho, quienes la guiaron en un recorrido por la sala de atención para pacientes oncológicos, habitaciones y el pabellón quirúrgico de robótica.

La Fundación nace gracias al aporte del empresario António de Sommer Champalimaud, que determinó en el año 2004 que tras su muerte parte de su fortuna debía ser utilizada para crear un proyecto internacional en el campo de la biomedicina y nombró en la presidencia del instituto a la ex ministra de salud Leonor Beleza. La primera reunión del Consejo General se llevó a cabo el 14 de junio de 2005 y concretó el proceso formal de creación de la Fundación. En octubre de 2010, se inauguró oficialmente el Centro Champalimaud, que reúne instalaciones de vanguardia para la investigación, un centro clínico para pacientes oncológicos y espacios para pedagogía y divulgación.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores